

8 judokas cubains au Grand Prix de Cancun, au Mexique



La Havane, 6 juin, (RHC).- 8 Cubains défendront les couleurs de Cuba au Grand Prix de Judo qui se tiendra dans la station balnéaire de Cancun, au Mexique du 16 au 18 juin.

190 judokas d'une quarantaine de pays se sont inscrits à ce tournoi à la recherche de points pour le ranking mondial.

4 messieurs de la délégation cubaine ont remporté le titre des championnats panaméricains qui ont eu lieu dans la capitale panaméenne.

Il s'agit d'Osniel Solís, dans la division des 66 kilos, d'Ivan Silva, 90 kilos, José Armenteros, 100 kilos et Alex García dans la division des plus de 100 kilos.

Chez les dames, Cuba sera représentée au Grand Prix de Judo de Cancun par Kaliema Antomarchi, vice-championne panaméricaine dans la division des 78 kilos, Olga Masferrer, médaille de bronze, dans la division des 70 kilos à ce même tournoi et Anailys Dorvigni, cinquième à Panama dans la division des 57 kilos.

Le Grand Prix de Judo de Cancun distribue 700 points parmi les 14 champions, messieurs et dames.



Radio Habana Cuba